
令和３年度 学校関係者評価 

日時：令和３年 3 月末 

在園児保護者 5 名参加 

 

 

１． 園が自己評価で設定した目標や計画は適当でしたか。 

適当であったと思います。子供達の事を考えて目標設定され、様々なアプローチにより達成されていた 

と思います。 

 

２． 評価結果の内容は適切であったか。 

   非常に適当であったと思います。取り組みに対して職員の方々が協力してより良い保育が出来る様に 

対応されてきた事を再認識しました。 

 

３． 今後取り組むべき課題は適切に設定されているか。 

適切に設定されていると思います。ただ、年少クラスの担任の先生が期中で退職されて、主任先生や他

先生の負担が大きかったと思います。新任教諭の育成及び定着が今後の課題かと感じました。更に充実

した保育を目指してほしいと思います。 

 

 

４． 今後園に期待することを教えてください。 

・コロナ禍ではありますが、ここ数年できていない行事(お泊まり保育・バス遠足など）が開催できる 

ことを期待します。また、縦割り保育(異年齢園児の交流）がコロナ前のように戻ることを期待しま 

す。 

・いつも子供たちを中心に、きめ細かい保育をしていただきありがとうございます。親子で安心して幼 

稚園生活を送ることができること本当に感謝しております。今後も戸山幼稚園の良さをそのままに、 

保育を続けてくださることを希望いたします。 

・まだまだコロナ禍で難しい状況が続いていますが、変わらず元気いっぱいの子供達と先生のいる幼稚 

園をずっと続けていってほしいです。 

・これまで通りの戸山幼稚園、が一番だと思います。 

時代に合わせて変化は必要だと思いますが、常に園児に必要な保育は何かを最優先に考えて保育され

ていると感じているので、これからも少しずつ変化していきながら変わらぬ保育が実施される事を願

います。 

 

 

 

以上 

 


